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岩手県立花泉高等学校 
 
岩手県一関市花泉町字花泉字林の沢17-9 

TEL 0191-82-3363 FAX 0191-82-5448 
URL : http://www2.iwate-ed.jp/han-h/ 

第４号 

９月５日から４日間の日程で、前期末考査が行われました。今回

は、中間考査より受験科目数が多くなった学年もありました。観点

別評価が全面に実施されるようになり、様々な視点から評価される

ようになりましたが、やはり考査は、生徒の皆さんからすれば、そ

の核であるでしょう。そして、今月から後期が始まり、折返しとな

りました。時間というものは、過ぎてしまうとあっという間に感じ

られるものです。後で悔いることがないように、過ぎる前にやるべ

きことを計画的に、整理して実行することを心がけましょう。 

会　長 ２Ｂ 千　葉　唯　斗

副会長 ２Ａ 岩　渕　笑　未

副会長 １Ｂ 町　田　結　依

議　長 ２Ｂ 伊　藤　千　聡

副議長 １Ａ 菅　原　沙　羅

総　務 ２Ｂ 石　川　　　叶

総　務 ２Ｂ 佐　藤　寿士幸

総　務 ２Ｂ 菅　原　　　和

総　務 １Ａ 千　葉　愛　華

総　務 １Ｂ 石　田　　　仁

総　務 １Ｂ 高　橋　春　人

団　長 ２Ｂ 南　浦　　　笙

副団長 ２Ｂ 大　槻　塁　斗

↑ 職員室入口の標示 ↑ 初日１校時 一斉に解答を始める２年生 

↑ 大学生の勉強や生活に触れることができた１年生 ↑ 

 

↑ 働く楽しさと難しさを知ることができた２年生 ↑ 

 
１年生は、７月２４日上級学校見学会として、滝沢市に

ある岩手県立大学と盛岡大学にでかけました。大学のカリ

キュラムや生活のようすを、先生方や現役大学生から直接

聞くことができました。生徒から見れば、ほんの数歳しか

違わない大学生ですが、大人に見えたことでしょう。自分

たちの進路を考える上で、貴重な一日となりました。 

２年生は、７月２４日～２６日、職場体験学習として、

一関市内の企業を中心に、お世話になりました。３日間、 

直接企業に出向き、働くという環境の中で身を置くことはとて

も貴重な時間となりました。必ずしも思ったように進めること

ができない場面もありましたが、社会人としての将来の自分を

思い浮かべ、今後の進路選択に役立てることができました。 

 ３年生は、夏休みのほとんどを、進路実現に向けた対策のた

めに過ごしました。休み明けには、具体的な試験や面接が待っ

たなしで始まります。どの顔も緊張感のある真剣な表情でし

た。進路内定、決定まで気が抜けない時間が続きます。 

今年度の生徒会役員として、千葉唯

斗会長をはじめとする１３名が、信任

されました。全校生徒の前面に立って、

行事などをこなし、学校を前へ進めて

います。７月の立会演説会では、それぞ

れが、学校をより良い方向に導くため

の公約を示しました。 

皆さんは、本校の今後の姿を具体的

にイメージできますか？これまで７０

余年もの歴史のなかで、様々な変遷を

たどりました。しかし、花泉高校の本質

は何ら変わってないと思います。良い

ところはそのままに、変えるべきは変

える 

えて、本校の新しい未来を 

構築していきましょう。皆 

さんが同じ方向を向きひと 

つになって、船は動きます。 

一致協力の精神で前に進みましょう！ 
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硬式野球部が、夏の「花泉旋風」そのま

まに、秋の大会で９月１日、千厩に勝利し

県大会出場を決めました。今回は、第一代

表の一関学院高には敗れたものの、一関一

高に１９年ぶりに勝利するなど、勢いのあ

る勝ち上がりでした。９月１５日、花巻球

場での遠野高戦は、惜敗しましたが、来年

度への勢いをつけた県大会出場でした。 

音楽部が、8月 31日に県民会館大ホー

ルで行われた全日本合唱コンクールの岩

手県大会で、心あたたまるハーモニーを

響かせました。本県の合唱は非常にレベ

ルが高く、残念ながら入賞はできません

でしたが、１０年連続出場表彰をいただ

きました。吹奏楽との二足わらじで頑張

る部員のこれからの活躍を期待します。 

総合文化部が、８月 25日に花と泉の

公園で行われた「いちのせき市民フェス

タ 19」のメイン企画クイズラリーを見

事に成功させました。実行委員会から直

接依頼を受け、６月から定期的に取組ん

できました。「謎解きゲーム 花高生か

らの挑戦状」のカードクイズに多くの市

民が答え、景品をもらいました。 

夏休みが始まって間もない７月３０日に恒例の中学生一

日体験入学が行われ、全校で中学生を歓迎しました。一関市

内や宮城県北地域から、たくさんの中学生が参加してくれま

した。中学生の皆さんは、はじめに、あらかじめ希望してい

た２つの科目の授業を受けました。普段通っている中学校と

は、景色や雰囲気が異なるなかで、緊張したようすでしたが、

時間が経つにつれ、ほぐれてきたようでした。その後、多目

的ホールで学校紹介、第一体育館でコミュニケーションゲー

ムを全員で行い、大いに盛り上がりました。最後は、希望し

た部活動の見学体験で終了しました。 

「前よりももっと花泉高校に入りたいという気持ちが高

まりました。」「花高生全員、仲が良いと思いました。」「花泉

高校のことがわかり楽しかった。」など、アンケートでは、う

れしい感想をたくさんいただきました。 

 

千葉会長による 

学校生活紹介 

中学生高校生みんなで 

コミュニケーションゲーム 

校長先生の数学 

及川先生 

の古典 

 早朝にもかかわらず、たくさんの保護者と生徒のみなさんが参加していただきました。グランド周辺の草刈り、プランターに

寄せ植えと、２班に分けて作業をしました。あっという間に学校はきれいになり、無事に終えることができました。 

 蒸し暑い天気でしたが、たくさんのお客様に、「飴もち」などのオリジナルもちが振る舞われました。母親委員会を中心に事

前開発研究に一生懸命取り組んでいただき、準グランプリに見事、入賞しました。応援団が最後まで会場を盛り上げました。 


